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35. Estando ele ainda falando, chegaram alguns do principal da sinagoga, a 
quem disseram: A tua filha está morta; para que enfadas mais o Mestre? 36. 

E Jesus, tendo ouvido essas palavras, disse ao principal da sinagoga: Não 
temas, crê somente. 37. E não permitiu que alguém o seguisse, a não ser 

Pedro, e Tiago, e João, irmão de Tiago. 38. E, tendo chegado à casa do 
principal da sinagoga, viu o alvoroço e os que choravam muito e pranteavam. 

39. E, entrando, disse-lhes: Por que vos alvoroçais e chorais? A menina não 
está morta, mas dorme. 40. E riam-se dele; porém ele, tendo-os feito sair, 

tomou consigo o pai e a mãe da menina e os que com ele estavam e entrou 
onde a menina estava deitada. 41. E, tomando a mão da menina, disse-lhe: 

Talitá cumi, que, traduzido, é: Menina, a ti te digo: levanta-te. 42. E logo 

a menina se levantou e andava, pois já tinha doze anos; e assombraram-se 
com grande espanto. 43. E mandou-lhes expressamente que ninguém o 

soubesse; e disse que lhe dessem de comer. 
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◆ INTRODUÇÃO 

 
Eu já tive o prazer de ministrar uma mensagem onde citava alguns 

dos muitos anônimos que a bíblia nos apresenta, só não me recordo se redigi 
um estudo sobre isso, mas confesso que para mim foi edificante, e é 

espantoso como temos pessoas na bíblia que estão ali em contextos 
marcantes, sem ao menos terem seus nomes mencionados. 

Aprendi que na vida tem momentos que precisamos ser anônimos, 
mas o pecado acabou por colocar na natureza do homem um sentimento de 

soberba. Parece que quando o homem come da árvore proibida ele estava na 

verdade tentando ser igual a Deus. Quando tentamos ser igual a alguém 
cometemos muitos erros, como por exemplo inveja, ganância, e o pior deles, 

a soberba, e não bastasse ainda usamos isso como desculpas, pois na verdade 
o que a natureza pecaminosa do homem quer não é ser igual ao outro, mas 

ser maior do que ele, por isso que o sábio rei Salomão diz que a soberba e a 
altivez precedem a queda (Pv.16:18). 

Não reclame ou murmure porque em sua igreja você é um anônimo, 
mas saiba que os olhos de Deus a tudo vê e as mensagens que os anônimos 

deixaram na bíblia não são maiores e nem menores do que as mensagens do 
que os de nomes citados deixaram. Para Deus todos tem seu valor e todos 

receberão sua recompensa. Note que a mulher do fluxo de sangue; o cego de 
Jericó; o paralítico do tanque de Betesda; e muitos outros não tiveram seus 

nomes citados, mas até hoje se fala deles. O importante é participar de forma 
positiva da obra de Deus na terra, pois do mesmo jeito muitos outros são 

lembrados por terem sidos pedra de tropeço para outros e para obra de Deus. 

Assim lhes faço uma pergunta: Como você será lembrado? 
Quando decidimos mergulhar na palavra de Deus devemos ter a 

consciência que tudo que ali está é para nós, e não podemos achar que a 
mensagem é para o fulano ou para o beltrano, mas precisamos assumir que 

a palavra de Deus é para cada um de nós. Assim na ótica de Jesus, se ouvimos 
a palavra de Deus e não a cumprimos somos insensatos, mas se a cumprimos 

somos prudentes (Mt.7:24-27). 
Cada estudo postado por mim tem o intento de elucidar os leitores 

quanto a palavra de Deus. Não sou dono de verdades e muito menos julgo 
outras pessoas por não concordar com elas ou por não concordarem comigo. 

Mas sabemos que uma das primícias da Hermenêutica é que “texto sem 
contexto é pretexto para heresias”. E eu sempre procuro ter um olhar 

para o contexto dentro de três óticas ou dentro de três visões diferentes, 
sendo: 1. Visão linguística (hebraico); 2. Visão Cultural (judaica); e 3. Visão 

geográfica (Israel). Pois somente assim poderemos ter uma melhor 

interpretação dos textos bíblicos. O que acontece na igreja de hoje é que estão 
trazendo a bíblia para dentro da cultura e geografia ocidental, um grande erro. 

Precisamos sim de esclarecimentos para termos um real entendimento da boa 
e agradável palavra de Deus. Amém? 
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◆ O CONTEXTO 

 
O contexto que quero compartilhar nesse estudo não começa no 

verso 35 do capítulo 5 do evangelho de Marcos, mas no verso 21, onde o 
evangelista começa seu relato escrevendo que Jesus estava chegando de 

barco nas margens do Mar da Galiléia na cidade de Cafarnaum, é nesse 
momento que um homem muito importante chamado Jairo vem até Jesus com 

um pedido, para que fosse até sua casa curar sua única filha que estava 
enferma à beira da morte. 

Mas quando Jesus está caminhando, uma mulher aparece. Ela não 

tem seu nome mencionado, sendo apenas conhecida como a mulher do fluxo 
de sangue. Ela também estava em busca de uma cura e decidiu que se apenas 

tocasse na orla (tzitzit) das vestes do Mestre seria curada (Mc.5:28), e ao 
sentir o toque Jesus para e quer saber quem o tocou. Isso atrasa o objetivo 

principal que era ir salvar a filha de Jairo, e depois de dialogar com a mulher 
do fluxo de sangue, Jesus segue e chegando a menina já estava morta, mas 

então Ele ora e ressuscita a menina. 
 

 

◆ UM DOS PRINCIPAIS DA 

SINAGOGA 

 

A ligação entre o milagre da mulher do fluxo de sangue e a filha de 
Jairo é citando nos evangelhos sinóticos (Mateus, Marcos e Lucas), e todos 

dão uma posição e destaque a Jairo. Mas quem era Jairo ou Jair (YAYR – 

Iluminado de Deus)? O evangelista Marcos o chama de “Um dos principais 
da Sinagoga”. Mas realmente o que era esse título? Nos dias de Jesus a 

liderança de uma sinagoga era composta por homens fariseus sendo todos 
anciãos instruídos nas leis e na interpretação delas e que também formavam, 

em hebraico o SANEHEDERYN ou SENEDRIM (Sinédrio) (Ex.18:13-26), 
que era um conselho de anciãos ligados ao Sumo Sacerdote (que ficava em 

Jerusalém) e que tinham a incumbência de julgar as causas e demandas dos 
judeus; organizar os serviços da sinagoga e os ensinos de jovens e adultos 

dentre outras tarefas, e esses homens eram chamados em nossa tradução de 
“Os principais”, e em hebraico de “ECHAD (um dos grandes) MARASHEY 

(cabeça) HAKENESET (parlamento)”. Assim entendemos que esse Jairo 
era membro desse grupo de líderes muito respeitados no contexto judaico 

daqueles dias, sendo essa uma posição muito almejada pelos judeus, e que 
somente homens de muito despontamento nas leis da Torá eram aceitos para 

compor o SENEDRIM. 
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◆ A FAMÍLIA DE JAIRO 

 
Dentro do contexto bíblico quando se menciona família, a bíblia está 

fazendo menção a um grupo íntimo com base em duas pessoas, um homem 
que é o Pai, e uma mulher que é a mãe, pois só o homem tem o poder de 

colocar a semente na mulher e somente a mulher tem o poder de gerar a vida 
em seu ventre, assim não pode haver família formada por indivíduos do 

mesmo sexo. Uma casa com dois homens, ou duas mulheres que se uniram 
de forma íntima pode ter qualquer outro nome, menos família. 

 É fácil entender que a família desse principal da sinagoga chamado 

Jairo, era formado por um pai, uma mãe e uma filha, a qual tinha nos dias do 
acontecido doze anos de idade (Mc.5:42). Portanto, como Jairo era um 

membro do sinédrio, isso nos dá a entender que ele era um ancião, ou seja, 
um homem de idade avançada, pois Marcos escreve que ele tinha uma única 

filha, e era de bom gosto naqueles dias que uma mulher desce muitos filhos 
a seu marido, especialmente filhos homens, mas a mulher de Jairo só lhe deu 

uma única filha. O que nos leva a crer que algum problema a nível de saúde 
possa ter ocorrido nessa família. 

 A filha de Jairo está à beira da morte, provavelmente com uma 
enfermidade desconhecida, e sendo Jairo um homem de vulto deve ter 

procurado alguns médicos, mas que não puderam curar sua filha, sua única 
filha, pois se ela morresse Jairo não teria ninguém para propagar seu nome. 

Então dentro da ótica bíblica linguística hebraica uma família tem um 
diferencial muito mais profundo dentro da língua hebraica. Vejamos: 

 

 

o PAI 
 
Pai em hebraico é AV, assim sendo é muito mais do que apenas a 

pessoa masculina e que deve ser aquele que provê o sustento da casa. Então 
vamos ver a formação da palavra PAI dentro da ótica hebraica. A palavra PAI 

é composta por duas letras do alfabeto hebraico, a letra ALEF e a letra BEIT 
que muito tem a nos ensinar. 

 Letra da força – א

 Letra da casa – ב
 

Assim a pessoa do PAI representa a FORÇA DA CASA. A presença 
do pai dentro da família representa aquele que além da provisão ele traz 

proteção, direção, dando aos membros da família um sentimento de paz, 
alívio, tranquilidade. 
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o MÃE 
 
Mãe no hebraico é IMA e no contexto bíblico dentro da ótica da 

linguística também tem seu poder espiritual a nos ensinar, pois se o pai traz 
força, então a mãe tem o papel de administrar a casa para que nada venha a 

faltar. Então vamos ver o que a língua hebraica nos ensina sobre a palavra 
MÃE. Essa palavra é formada por duas letras, MEN e a letra ALEF. 

 Letra da força – א

 Letra da água – מ
 

Então MÃE é da mesma forma a FORÇA DO EQUILÍBRIO, o que 
nos remete ao entendimento que água representa equilíbrio, vida, assim como 

um feto se desenvolve dentro de uma bolsa d’agua. Assim a mãe é aquela 
que tem a foça para conduzir a família, tendo a bíblia dado a ela o ministério 

de edificar a casa (Pv.14:1). 
 

 

o FILHO 
 

Quando em uma casa se tem filhos homens e filhas mulheres 
qualquer pai ao os mencionar irá dizer “os meus filhos” de um modo geral no 

masculino, por isso filho em hebraico é BEN, que é formado por duas letras 
hebraicas, BEIT e a leta NUM. 

 Letra da casa – ב

 Letra da vida – נ
 

Assim um FILHO independente de seu sexo é a VIDA DA CASA, 

pois certamente um filho muda a vida de uma família no sentido de alegria e 

traz essa alegria que faltava aos pais, e que eles ainda não sabiam que existia. 
 

Agora imagine o desespero de Jairo vendo um elo de sua família indo 
embora para sempre e sabendo que só tinha uma única filha podendo não 

mais poderia ter outros filhos, levando em consideração de que ainda poderia 
haver algum problema que os impediu de terem mais filhos? 

Assim Jairo aceitou a possibilidade de ir atrás do jovem Galileu 
(Nazaré fica na Galiléia) o qual curava a todos que se achegassem a Ele, tendo 

percebido que agora somente Jesus poderia realmente resolver seu grande 
problema. Jesus era a última tentativa, ou a última possibilidade de se salvar 

da morte sua única filha querida. Então Jairo depois de relutar muito ele decide 
ir até o jovem rabino. 
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◆ A BUSCA POR JESUS 

 
O verso 21, nos relata que uma grande multidão se agrupou na beira 

do mar da Galiléia esperando Jesus chegar. Isso nos dá o entendimento que 
de alguma forma eles sabiam e tinham a informação, ou seja, a notícia que 

Jesus chegaria por ali havia se espalhado, e por isso o esperavam. E Jairo 
sabendo que Jesus chegaria ali, também foi para o local com um objetivo de 

leva-lo em sua casa para que Ele salvasse sua filha, e Jairo estava decidido a 
fazer isso publicamente mesmo sabendo que muitos outros também o 

esperavam ali e dentre eles enfermos como sua filha, e uma grande multidão 

seria testemunha de que um dos principais da sinagoga estaria fazendo ali. 
Jairo ao decidir ir ter com Jesus teria primeiramente que se expor; 

em segundo, que usar da sua autoridade para chegar até Jesus; e em terceiro, 
correr o risco de que Jesus ao saber que ele era um fariseu e um dos líderes 

da sinagoga recusasse o seu pedido. Mas era um risco que ele precisava 
correr, pois o que estava em jogo era a vida de sua filha. 

Então vamos analisar algumas probabilidades e conjecturar levando 
em conta algo muito importante que muitos desprezam a respeito da pessoa 

de Jairo, a de que os três evangelhos atestam que Jairo era um homem de 
muita importância na sociedade judaica da época, para que assim possamos 

concluir também a importância de alguém que não mereceu tanto destaque 
no registro dos evangelhos sinóticos. 

 
 

o A DOENÇA 
 
Sabemos que a filha de Jairo tinha doze anos de idade, e sendo ele 

um membro do sinédrio também era um ancião (mais de 50 anos), e por ter 
somente uma filha, algo possa ter dado errado com a saúde biológica de Jairo 

ou da esposa, ou no parto da menina e isso eu explico mais à frente. assim a 
menina era a única esperança de Jairo e sua esposa de dar continuidade ao 

nome da família. Mas ela ficou doente e tendo ela mãe e pai, logo que a doença 
de manifestou é provável que eles tivessem buscado ajuda médica e 

medicinal, assim como a mulher do fluxo de sangue do contexto. Naqueles 
dias com uma medicina sem tantos recursos até um resfriado poderia matar. 

Mas se a doença não regrediu então era algo grave, pois a menina 
piorava cada vez mais até que aparentemente a morte já era uma 

possibilidade dentro da casa de Jairo.  
Sabemos que doença na família independe de contexto cultural para 

que possamos conjecturar, mas evidentemente o sofrimento, o medo da 

perda, a angustia da visão de ver uma criança sofrendo é mesmo dolorosa 
para os pais, ainda mais uma criança desenganada pelos médicos da época. 
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• COMENTÁRIO 
 

Quando estamos diante de uma situação drástica precisamos ter a 

consciência que não podemos ficar de braços cruzados, a inércia é o mesmo 
que um pecado de omissão. Imagino que a cada dia que se passava Jairo e 

sua esposa iam perdendo as esperanças. Então não podemos perder nossas 
esperanças quando ainda sabemos que ainda não saiu palavra alguma da boca 

do Senhor. A última palavra sempre será de Deus. Enquanto Jesus for o 
Senhor de nossas vidas não podemos entregar os pontos jamais, pois a 

doença nesse contexto representa tudo aquilo que foge de nosso controle, 
tudo aquilo que não temos capacidade de fazer, mas que Jesus tem. 

 
 

o A DECISÃO 
 

É provável dentro de um contexto tão antigo que a notícia de que 
Jesus estaria por ali tenha se propagado com muita rapidez, haja vista, que 

por onde Ele passava milagres aconteciam. Assim, sendo Jairo um homem 

membro do sinédrio em uma cidade que era uma das maiores cidades em 
volta do mar da Galiléia, Cafarnaum, presumimos que ele deveria ser um 

homem muito ocupado com os afazeres da sinagoga. Então possa ser que 
alguém sabendo da doença da menina tenha levado a notícia até a mãe da 

menina que só fazia cuidar da filha, visto ser notório sua imensa tristeza e 
vontade de ver a filha curada daquela enfermidade. 

Então a mãe da menina manda chamar o marido, Jairo, e lhe diz que 
Jesus novamente passaria por ali e essa talvez fosse a última oportunidade 

que eles teriam de ver a menina salva, pois ela estava morrendo aos poucos. 
Pois essa decisão acredito jamais ter partido de Jairo.  

 

• COMENTÁRIO 
 
Todos os dias temos que tomar decisões e por mais pequenas que 

sejam elas vão nortear nossas vidas. Tomar decisões é muito importante, mas 
uma decisão só tem sua existência na mente, pois uma pessoa pode tomar 

muitas decisões, mas não executar nenhuma. Assim o princípio da atitude é 
a tomada da decisão. Precisamos tomar a decisão certa e depois realizar a 

atitude certa, visto que uma decisão certa só pode nos levar a atitude certa. 
Precisamos ouvir as pessoas antes de formar uma decisão em nosso intelecto, 

e somente depois tomar a decisão que é o mesmo que tomar atitude. Foi isso 
que Jairo fez, acredito eu! 
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o A INDECISÃO 
 
Jairo era membro especial de uma sinagoga e um fariseu, e isso já 

está bem claro, mas ir até Jesus poderia ser uma atitude arriscada para sua 
condição diante do sinédrio, visto que no templo o sumo sacerdote era Kaifás 

genro de Anás, e ambos já se mostravam contrários aos ensinos de Yeshua, 
então um membro do sinédrio ir até Jesus e levá-lo em sua casa era um insulto 

à Kaifás, e era o mesmo que se declarar ser seguidor, admirador ou aceitar 
os ensinos de Jesus como um verdadeiro Rabino, ou seja, era o mesmo que 

comprar briga com o sumo sacerdote Kaifás. 

Jairo agora está entre a “cruz e a espada”, se fosse colocaria sua 
carreira em risco, se não fosse sua filha poderia morrer, e ainda tinha a 

pressão das pessoas da família pedindo que ele tomasse uma atitude logo, 
pois a menina piorava a cada minuto que passava, e a mãe em desespero lhe 

implora que deixe de lado sua posição, seu orgulho e fosse até Jesus. Ela 
como uma mulher e esposa sábia evidentemente não atribuiu culpas ao 

marido, mas com todo amor que tinha por ele e pela filha, lhe convenceu a 
buscar o médico dos médicos, lhe mostrando que era a última alternativa. 

 

• COMENTÁRIO 
 
Muitos de nós perdemos grandes oportunidade de sermos 

abençoados por Deus por não abrirmos mão de coisas que são desse mundo. 
Existem pessoas que por terem chegado a uma posição social de vulto e não 

querendo perde-la não tomam a atitude de se renderem a Jesus, assim como 
o jovem rico (Mt.19:16-19) que não querendo deixar a sua riqueza perdeu 

a vida eterna, e hoje falamos dele com negativismo de posição. A atitude 
correta é “Buscai primeiro o reino de Deus”. 

 
 

o A ATITUDE 
 

Pelo que o evangelista Marcos escreve, podemos ver que Jairo 

resolveu ir até Jesus e optou por salvar sua filha mesmo que isso lhe custasse 
a carreira ministerial. Talvez no caminho até onde Jesus iria atracar o barco, 

sua consciência lhe condenava, e em um momento de dúvida ele ainda possa 
ter pensado: “E se Jesus não quiser ir curar minha filha!”, “Então perderei 

minha carreira, minha posição e será tudo em vão!” 
Mas se manteve firme, mesmo com algumas indecisões. E quando 

ele chega até a Jesus sua posição social lhe dá acesso e abre caminho até o 
jovem rabino. E chegando a Jesus, Jairo se prosta aos pés de Jesus e lhe roga, 
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implora, pede com veemência, para que Ele fosse até sua casa e curasse sua 

filha, e Jesus vendo um fariseu e membro do sinédrio logo aceita e vai com 
ele. Agora é fácil conjecturar a felicidade de Jairo ao ver que Jesus aceitou o 

convite, pois a fama de Jesus em fazer milagres já era um fato concreto. 
 

• COMENTÁRIO 
Jairo não somente tomou a decisão certa, mas também tomou a 

atitude certa diante de uma situação drástica, pois ele se prostou, ou seja, ele 
se curvou diante dos pés de Jesus, e isso nos mostra que Jairo reconheceu a 

autoridade e o poder de Jesus para realizar aquilo que os homens não podem 
fazer. E ao ver tamanha humilhação e seriedade Jesus se rende ao pedido de 

um pai desesperado. Assim Jairo é um exemplo de homem que decide certo 
e faz certo. Só que age assim pode viver milagres com Jesus.  

 
 

◆ NO MEIO DO CAMINHO 

 

Agora Jairo ao lado de Jesus caminham para sua casa onde estava 

a menina enferma à beira da morte. Mas algo vai acontecer que pode 
influenciar o resultado final na visão de Jairo. Jairo não sabia, mas no meio da 

multidão também estava uma mulher que a doze anos sofria com um fluxo 
sanguíneo e que também foi buscar ajuda em Jesus. Então com muito esforço 

essa mulher consegue tocar na orla das vestes de Jesus e no mesmo instante 
ela foi curada de sua enfermidade (Mc.5:28,29). 

O toque da mulher doente faz Jesus parar na mesma hora e 
perguntar em alta voz quem havia lhe tocado, mas os discípulos diziam que 

era impossível saber uma vez que a multidão o apertava. Mas Jesus insiste, 
pois sentiu que dEle saiu virtude. Então se inicia um diálogo entre Jesus e a 

mulher do fluxo de sangue que havia sido curada (Vr.30-34). 
Imagine que ao lado de Jesus estava Jairo em total desespero vendo 

Jesus parar mesmo sabendo que ele tinha pressa. Enquanto isso na casa a 
mãe da menina está ansiosa torcendo, orando, chorando para que seu marido 

conseguisse levar Jesus até a menina. 

Muitas vezes quando estamos em busca de Jesus e acreditamos que 
Ele está vindo até nós, coisas acontecem no meio do caminho, isso para ver 

se nossa perseverança e fé continuam firmes na crença de que Ele vai chegar. 
Assim depois de abençoar a mulher Jesus inicia novamente o a 

caminhada para a casa de Jairo, mas novamente a fé de Jairo será provada 
mais uma vez, pois alguém vem de sua casa e lhe dá uma notícia que ele não 

queria ouvir: “Jairo, não precisa incomodar mais o Mestre, pois sua 
filha já morreu!” 

Acredito que nesse momento o mundo de Jairo desaba. Se ele ainda 
tinha fé agora não tem mais, pois para nós a morte é o fim. 



OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou frases de outro autor 

(que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem citá-lo como fonte de pesquisa. 
 

Muitas vezes no meio do caminho coisas irão acontecer e isso não 

foi uma exclusividade de Jairo, mas isso acontece com todos nós ainda hoje, 
mas o que precisamos é nunca deixar a fé esmorecer, ainda que tudo pareça 

perdido precisamos nos manter em pé, pois só mostramos a nossa fé no 
momento em que somos confrontados a crer (Hb.11:1). 

 
 

◆ NÃO TEMAS, CRÊ SOMENTE ! 
 

Como podemos ler, tão logo Jesus e Jairo iniciam a caminhada para 
chegar até menina, alguém da casa de Jairo avisa em alto e bom tom para 

que todos ouçam, que já era tarde demais, pois a menina havia morrido. 
Talvez de fôssemos eu e você naquele momento viraríamos para 

Jesus e o culparia, por ter parado para conversar com a mulher do fluxo de 
sangue, ou culparia até mesmo a mulher, pois essa é uma atitude covarde do 

ser humano, sempre colocar a culpa de seu fracasso em outra pessoa, mas 
ao que parece isso não aconteceu com o ancião que foi pedir ajuda a um 

jovem rabino. 
Muitas vezes quando alguém nos dá a notícia de morte, o mesmo 

que: “Não há mais esperança; não há mais chance; não há mais o que fazer; 
não há mais possibilidades alguma!” o sentimento que nos vem ao coração é 

de fracasso. Por isso ainda que uma palavra dessas venha contra seus sonhos, 
continue a caminha ao lado de Jesus, não saia correndo, continue com Jesus, 

pois Ele ainda tem a solução Ele ainda é a cura. 

Certamente Jairo foi abalado, sentiu a pancada, mas ao olhar para o 
lado viu o jovem galileu e antes que pudesse derramar uma lágrima Jesus lhe 

dá uma palavra: “Jairo, não temas, crê somente!”. Essa palavra sustentou 
Jairo em seus últimos passos até sua casa. 

Precisamos aprender a realmente crer nas palavras de Jesus, pois 
tudo o que Ele fez ainda tem poder para fazer, pois Ele não mudou. A palavra 

“Não temas”, é o mesmo que “confie, acredite, tenha fé, não deixe a 
dúvida te dominar”, pois a bíblia diz que onde estiver nosso tesouro, ali 

também estará nosso coração (Mt.6:21), e se Jesus é nossa riqueza, então 
nosso coração deve estar nEle sempre. 

 
 

◆ EM CASA DE JAIRO 

 

Quando chegaram na casa de Jairo estava um alvoroço, pois muitas 

pessoas estavam por ali, alguns curiosos, alguns necessitados e alguns da 
família de Jairo e de sua esposa, mas ao dizer que era um alvoroço o 

evangelista está nos informando que era um monte de gente sem fé, sem 
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ocupação, sem utilidade. E Jesus ao entrar logo lança uma palavra para todos 

que choravam: “Por que vos alvoroçais e chorais? A menina não está 
morta, mas dorme!”. Mas os que estavam ali riam dele (Mc.5:40). Quem 

demonstração de incredulidade e desrespeito, pois somente em Cafarnaum 
Jesus já havia realizado outros milagres registrados por Marcos (A cura da 

sogra de Pedro; a cura do paralítico que desceu pelo telhado a cura do homem 
da mão mirrada a cura de um leproso) e ainda assim riam dele. 

Quem zomba de Jesus nunca vê ou participa de um milagre, antes 
padece em sua incredulidade e ignorância, mas aos que realmente creem 

estes provarão e sentirão o gosto da vitória e do milagre. Então Jesus vendo 

a atitude dos que estavam em casa de Jairo não deixou ninguém dentro da 
casa, mas fez com que todos saíssem. Essa é a prova de que os incrédulos 

não tem parte com Jesus. 
 

 

◆ O MILAGRE 

 
Depois que os incrédulos saíram Jesus chama Pedro, Tiago e João, o 

que era normal e muitos momentos de milagre e em outros momentos de 
intimidade com Jesus, mas isso discutiremos em outra ocasião. Mas Jesus 

chama também o pai e a mãe da menina, que não tem seu nome revelado. 
Eu acredito que Jesus só chamou o pai e a mãe porque foram eles 

que tiveram a fé e a determinação de passar por cima de todos os conceitos, 
preconceitos daqueles dias e assim reconheceram a soberania do jovem 

rabino para que um milagre realmente acontecesse. 

Jesus pega na mão da menina diz uma frase em Aramaico, Ele diz: 
Talita Cumi! Que traduzido é: Menina, levanta-te! E imediatamente ela se 

levanta e seus pais puderam ver o milagre da ressurreição de sua filha. 
Então como último ato Jesus manda que seus pais lhe dessem de 

comer. Mas por que a primeira coisa após ressuscitar a menina seria dar lhe 
comer? 

 
 

◆ A SEMELHANÇA DOS DOIS 

MILAGRES 

 
Você já parou para pensar por que a bíblia cita que a mulher do fluxo 

de sangue padecia a doze anos e quando Jesus cura a filha de Jairo ela se 
levanta e sai andando por que tinha doze anos? Isso não é coincidência. Na 

bíblia não tem coincidência. Na bíblia tem “Cristocidência”.  
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“Há uma relação forte entre esses dois milagres que foram 

citados no mesmo contexto, por isso eu acredito que no mesmo dia 
em que a menina nasceu, uma adolescente ao ter sua primeira 

menstruação foi acometida de uma hemorragia que deveria parar 
depois de cerca de sete dias, mas isso não aconteceu, então no dia em 

que uma jovem foi acometida de uma doença hemorrágica, na casa de 
Jairo nasce uma menina com uma doença degenerativa, e enquanto 

no arraial das impuras uma mulher gastou tudo quanto tinha, da 
mesma forma um dos principais da sinagoga também havia gastado 

muito com médicos e remédios tentando salvar a sua filha. Então da 

mesma maneira que a mulher decidiu sair da reclusão e ir atras de 
seu milagre, Jairo decidiu sair da religiosidade para também buscar 

seu milagre” Pr. Alexandre Augusto. 
Por isso eu sempre acredito e declaro o seguinte: “Todas as vezes 

que vemos um contexto bíblico dar ênfase a uma mulher devemos 
correlacionar essa pessoa a igreja”. Então duas igrejas estão 

representadas nesse contexto do evangelista Marcos (Mc.5:21-43). E para a 
igreja que nasceu primeiro e está sangrando e morrendo lentamente a doze 

anos Ele vem, e depois Ele vai até a igreja nova a que nasceu doente e 
também está morrendo e que só tem doze anos. 

 
 

◆ CONCLUSÃO 

 

Precisamos romper todas as barreiras que nos impede de viver um 

milagre nessa vida, nesse mundo natural e físico, pois isso é para nós, os 
filhos de Deus. Hoje uma identidade paralela invadiu a igreja de Cristo, a 

identidade que diz que somos evangélicos, já é tempo da igreja parar de 
acreditar que é formada por evangélicos e tomar posse da verdadeira 

identidade que a palavra de Deus nos dá (Jo.1:12), A identidade de filhos 
de Deus, é por isso que Jesus disse: “Pai nosso que estás no céu...” 

Jesus sabia que o milagre só Ele poderia fazer, mas a 
sustentabilidade da menina era obrigação dos pais. Sabe o que isso significa? 

Significa que precisamos nos levantar e dar a igreja que está nascendo um 
verdadeiro alimento para que ela viva forte. Essa é a tarefa de nós pastores. 

Veja que a igreja velha estava sangrando e era necessário que 
primeiro Jesus estancasse o sangue, que é a vida que a igreja velha estava 

perdendo para somente depois ir até a igreja que estava crescendo para dar 
vida a ela. Uma igreja recém nascida não sobrevive se a igreja velha não 

estiver curada. 

Que o Eterno te abençoe e te guarde! 
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Baruh Ata Adonai Avenu, Malkeinu, 

Eloheinu! Shalon Adonai Aleichen! 

FIM 

Amados irmãos: 

 

 
Você foi abençoado por esta mensagem? 

Você é uma pessoa grata? 
 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, e ajude esse e outros 
estudos percorrerem o mundo, pois só quem planta pode 
colher! 
 

 

Alexandre Augusto Pereira 
 

 - BANCO PICPAY 

• PIX ............... pastoraugustoswat@gmail.com 

 

 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 

 

Contatos 

Pr. Alexandre Augusto 

Telefones: 

35.99921.70.41 VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 

www.pralexandreaugusto.wordpress.com 

www.pr-alexandre-augusto.webnode.com 
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